

“Fue algo sorprendente para mi, como dijo el señor Alcalde, primera vez que se ha hecho esta rendición de cuentas en una parroquia, ojala siga tomando en cuenta a todas las parroquias, porque es algo novedoso. Está cumpliendo lo que prometió en campaña, ojalá Dios le salud y vida para que avance a terminar las promesas que hizo”, Luis Criollo, presidente de la cooperativa Circunvalación de Picaihua.

“Agradezco al señor Alcalde por atender nuestra petición de que podamos tener nuestras casitas y se puedan hacer las escrituras de los terrenitos de cada pobre”, Efraín Pérez, morador de Santa Rosa.

“Bien está su gestión porque va a atender a todos los barrios y parroquias y aquí a Santa Rosa con agua y alcantarillado”, Enma Aldás, moradora de Santa Rosa.

“Excelente el trabajo en tan poco tiempo, debemos entender que en un año no se van a ver grandes obras, no va a ver una inversión bastante fuerte pero está trabajando y en un año ha hecho bastante el señor Alcalde, acompañado de los buenos concejales que tiene al servicio del pueblo, eso es importante que no nos angustiemos de que no va a ver obras de que no critiquemos por criticar, tenemos que ser realistas y agradecer por lo que está haciendo el Municipio en General”, Raúl Ortiz, morador de Santa Rosa.